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La phéromone de couvain identifiee chez les larves d’abeilles posséde des propriétés
modificatrices et incitatrices sur les abeilles adultes. Afin de localiser la glande émettrice de la
phéromone, ses constituants, des esters d’acides gras ont été doses par couplage
chromatographie gazeuse/spectrométrie de masse (GC-MS) dans plusieurs parties de la larve.
Nous avons localisé ces esters dans la glande salivaire qui pourrait étre une source de cette
phéromone. Une étude histochimique décrit la glande salivaire et confirme la présence de
lipides dans celle-ci. Il est probable que les acides gras sont sécrétés dans le lumen de la
glande par les cellules épithéliales. Ces résultats montrent que les glandes salivaires sont un
lieu de stockage des esters constituant la phéromone de couvain chez les larves d’abeilles.

Salivary glands as a source of pheromone in honeybee (Apis mellifera) larvae

A brood pheromone identified in honeybee larvae has primer and releaser pheromone effects
on adult bees. Using gas chromatography—-mass spectrometry (GC-MS) to evaluate fatty acid
esters—the pheromonal compounds—in different parts of the larvae, we have localized the
source of the esters as the larval salivary glands. A histochemical study describes the glands
and confirms the presence of lipids in the glands. Epithelial cells of the gland likely secrete
the fatty acids into the lumen of the gland. These results demonstrate the salivary glands to be
a reservoir of esters, components of brood pheromone, in honeybee larvae.
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